
５月末より九州も梅雨入りし、雨の降る日が増えてきました。制作？総務？
の大神さんは湿度が大敵！ジメジメが大っ嫌いですので憂鬱です。

ここ数年この時期は、土砂崩れや河川の氾濫など豪雨災害、竜巻被害、もう
少し時期が進むと大型台風シーズンもやってきます。皆様、コロナウイルス
の感染拡大、緊急事態宣言、まん延防止等重点措置なども大変ですが、自然
災害にも十分にお気を付け下さいm(__)m

梅雨入りし、雨の日が多くなりました･･･

★岩永社長：コロナウイルス感染拡大で、福岡が緊急事態宣言！熊本がまん延防止
　　　　　　等重点措置！なかなか行き来が出来ず、打ち合わせがありＺＯＯＭを
　　　　　　繋いだら、社長がユーチューバーみたいになってました･･･（汗

★黒木常務：現場が立て込んでいて、図面やら何やらたまり、福岡の現場に来ても
　　　　　　福岡の事務所によらず、熊本にとんぼ返り････でも、電話口の声は何
　　　　　　か充実してる････気遣いなのか？良い事あったのか？いや両方か（謎

★河野さん：枝尾さんに続き、積算のモニターが４２インチになっての第一声！
　　　　　　「わ～いいね～！これならハズキルーペいらんばいね～！」
　　　　　　総務！よか仕事しましたばい！！

１０年間、本当にお世話になりました。

この度、令和３年５月３１日 弊社 営業部の大城 忍が退職致しました。
「平成２３年に入社し１０年間、皆様には右も左も解ら
ない私に営業とは何か？良い提案とは何か？時には支え
て頂き、時には叱咤激励を頂き、本当に早い１０年間で
した。福岡に緊急事態宣言が出ている事で、ご挨拶に
伺う事が出来なかった皆様、大変失礼では御座います
がこの場をお借りして１０年間の感謝と御礼を申し
上げます。また、皆様のご温情を後任の営業部
田中利基に頂けましたら幸いに存じます。
皆様、本当に有難う御座いました。」　拝　謝
　　　　　　　　　　　　　営業部　大城　忍
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現在、福岡市内で施工中の物件ですが、体育館など大きな物件が目立
つ弊社施工実績ですが、規模の小さな物件でも喜んでお受けさせて頂
きます。
今回ご紹介するのは、地域交流センターの駐車場の屋根！いつもは高
い屋根の鉄骨つ使われる弊社の鉄骨がこんなに低い位置にあります。
駐車場の屋根なので折半屋根になりますが、もちろん対応可能です！
過去には、学校の渡り廊下、バス停、玄関ポーチなど、規模は小さい
ですが人目に付くデザインを重視した施工も実はちょこちょこやって
ます。大きな屋根から小さな屋根まで、鉄骨の事ならお任せください！

※写真は現在工事中の福岡市内の建物の駐車場部分の工事になります。

　　　　小型屋根物件！！

※写真は現在施工中の写真となります。

こんなんも

　　できます！
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　　　　　　　 社内『ＣＬＴ』勉強会！
春から始まった社内ＣＬＴ勉強会ですが、回を重ね議論も白熱しております！
技術側からの説明に対する議論から始まりましたが、各部門が持ち寄った資料や題材を基にディスカッシ
ョンを行いますと、また新しい意見が様々ありました。技術的な側面は勿論ですが、工務から工事や現場
対応に関する側面、営業からは実際に提案する上での意見、総務経理からは経費などコスト的な疑問･･･
５月の社内勉強会は、時間が足りなくなるほどの内容でした。
私、総務に至っては、年が明けたときはＣＬＴって何？木？木造アパートの延長？程度の認識でしたが、勉強会に参加しているだけでも意識が、少し
づつ変わっているのを感じます。今回は、商品開発に向けた試作品の話も飛び出し、ご提案として皆様のお手元にお届けできる日に向かっております。

議論白熱！

また、新型コロナウイルスの
感染拡大によるライフスタイ
ルの変化もあり現在世界的な
木材不足『ウッドショック』
という状況となっている話も
出ましたが、まさにニーズ、
需要といった事が増えている
状況にあります。
まだまだクリアしないとなら
ない疑問や問題が多くある事
も事実ですが、鉄骨屋は『鉄
は熱いうちに打て』にならい、
この熱量を維持して取組を続
けて参ります。

※資料全員持寄り
　の勉強会の様子

※試作品を造ってみて、新しい問題点も
　一つづつ洗出してクリアしております。

実用化まで時間もかかりますが、

　今後も状況をお伝えしていきます！
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